

OF18/04/16

Les oiseaux observés autour du verger de Saint-Guédan



L'écomusée de Saint-Guédan propose d'observer les oiseaux autour de son verger.

L'écomusée de Saint-Guédan organise des séances d'observation des oiseaux autour de son verger. La première a eu lieu hier, dimanche.

« Nous avons distingué une quarantaine d'espèces. Notamment des troglodytes mignons, des pinçons des arbres, des mésanges charbonnières, des goélands et une fauvette des jardins, c'est la première de l'année », annonce Jean Annezo. Passionné d'ornitho-

logie, il estime que plus de soixante espèces d'oiseaux sont susceptibles de nicher autour de Saint-Dégan.

« Pour nous, ces sorties sont l'occasion de mieux connaître les oiseaux qui vivent autour du verger », explique Cécile Etournaud, animatrice à l'écomusée.

Deux autres séances d'observation sont prévues, les dimanches 22 mai et 19 juin, de 10 h à 12 h.
